



Innovation, Science and  
Economic Development Canada  
Office of the Superintendent  
of Bankruptcy Canada

Headquarters  
via 235 Queen Street  
Ottawa, Ontario  
K1A 0H5  
[osb.ic.gc.ca](http://osb.ic.gc.ca)

Innovation, Sciences et  
Développement économique Canada  
Bureau du surintendant  
des faillites Canada

Administration centrale  
via 235, rue Queen  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0H5  
[bsf.ic.gc.ca](http://bsf.ic.gc.ca)

**Date:** March 18, 2021

**Date :** Le 18 mars 2021

**To:** OSB Staff and Trustees

**À :** Employés du BSF et syndics

**Subject:** General Transitional Directive  
(2021) - *Repeal of  
Directive No. 8R18, The  
Bankruptcy and Insolvency Act  
Forms*

**Objet :** Instruction générale de transition  
(2021) - *Abrogation de  
l'instruction n° 8R18, Formulaire de  
la Loi sur la faillite et l'insolvabilité*

Directive No. 8R18, *The Bankruptcy and Insolvency Act Forms*, which amends Form 78, *Statement of Affairs (Business Bankruptcy/Proposal)* and Form 79, *Statement of Affairs (Non-Business Bankruptcy/Proposal)*, has been repealed.

L'instruction n° 8R18, *Formulaire de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, laquelle modifie le formulaire 78, *Bilan – Faillite ou proposition commerciale*, et le formulaire 79, *Bilan – Faillite ou proposition non commerciale*, a été abrogée.

Directive No. 8R18 was issued on November 10, 2020, to remove the gender question from Form 79 and amend the jurat to both Forms 78 and 79. Please note that although the wording of the jurat will not be amended at this time, trustees are to continue following their provincial rules for swearing of oaths. Amendments to the Estate Information Summary introduced on November 10, 2020, are also on hold pending further notice.

L'instruction n° 8R18 a été émise le 10 novembre 2020 afin de supprimer la question de genre du formulaire 79 et de modifier le constat d'assermentation des formulaires 78 et 79. Bien que le libellé du constat d'assermentation demeure intact en ce moment, les syndics doivent continuer à observer les lois provinciales appropriées lorsqu'ils prêtent serment. Les modifications effectuées à la Fiche de renseignements sur l'actif, introduites le 10 novembre 2020, sont également suspendues jusqu'à nouvel ordre.

If you require further information, please do not hesitate to contact the OSB at [ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca](mailto:ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca).

Pour toute question concernant la présente instruction, veuillez communiquer avec le Bureau du surintendant des faillites à l'adresse [ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca](mailto:ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca).

Att.

p.j.

Elisabeth Lang  
Superintendent of Bankruptcy / Surintendante des faillites



# Directive / Instruction

## GENERAL TRANSITIONAL DIRECTIVE (2021)

Issued: March 18, 2021

### Interpretation

1. In this Directive,

“BIA” means the *Bankruptcy and Insolvency Act*;

“Forms” means the forms under the *Bankruptcy and Insolvency Act*

“OSB” means the Office of the Superintendent of Bankruptcy.

### Authority and Purpose

2. This Directive is issued pursuant to the authority of paragraphs 5(4)(c) and (e) of the BIA for the purpose of repealing Directive No. 8R18, *Bankruptcy and Insolvency Act Forms*, issued on November 10<sup>th</sup>, 2020.

### Policy

3. Directive No. 8R18, *Bankruptcy and Insolvency Act Forms*, is hereby repealed.

## INSTRUCTION GÉNÉRALE DE TRANSITION (2021)

Date d'émission : Le 18 mars 2021

### Interprétation

1. Les définitions qui suivent s'appliquent à la présente instruction :

« BSF » désigne le Bureau du surintendant des faillites;

« Formulaires » renvoie aux formulaires émis en vertu de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*;

« LFI » renvoie à la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*.

### Autorité et objet

2. La présente instruction, émise en vertu de l'autorité conférée par les alinéas 5(4)c) et e) de la LFI, a pour objet d'abroger l'instruction n° 8R18, *Formulaires de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, émise le 10 novembre 2020.

### Politique

3. L'instruction n° 8R18, *Formulaires de la Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, est abrogée par le présent document.

### **Coming into Force**

4. This Directive comes into force on the day that it is issued.

### **Entrée en vigueur**

4. La présente instruction entre en vigueur à la date d'émission.

### **Enquiries**

5. For any questions pertaining to this Directive, please contact the OSB at: [ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca](mailto:ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca)

### **Demande de renseignements**

5. Pour toute question se rapportant à la présente instruction, veuillez communiquer au BSF : [ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca](mailto:ic.osbregulatoryaffairs-affairesreglementairesbsf.ic@canada.ca).



Elisabeth Lang  
Superintendent of Bankruptcy / Surintendante des faillites